

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Groupe Alliances Développement Immobilier annonce que l'activité réalisée au cours de l'exercice 2020 dégage un résultat équilibré, malgré la crise sanitaire, du fait des mesures de restructuration et d'optimisation des coûts prises par le Groupe.

Toutefois les travaux d'inventaire et notamment la mise à jour de la valorisation de certains actifs, en tenant compte du contexte actuel marqué par la baisse des prix du marché et la baisse des transactions, aura un impact négatif significatif sur les résultats du Groupe qui seront déficitaires.

Le Groupe Alliances met en place une nouvelle politique commerciale pour accélérer ses ventes, et lance de nouveaux projets pour dynamiser son activité et renouer avec les résultats positifs.

